



北出農園で

# 梅もぎをしてきたよ！

6月12日(木)ゆい組

朝から「梅もぎ楽しみー！」とウキウキな子どもたちでしたよ。「梅は何色だと思う？」と聞いてみると、梅干しのイメージが強いからか、「赤色だよ！」との声が多かったのですが、中には「紫色かな？」「緑じゃないかな」と様々な梅をイメージしている子どもたちでした。



美味しい梅を教えて  
元気な声でした！

葉っぱも付いてた！



これは黄色だね！

収穫前に北出農園の方のお話を聞きました。ゆい組で梅干し作りを計画していることを伝えると、「緑色の梅を一週間ぐらい置いておくと黄色くなって梅干しを作るのに丁度いいんだよ」と教えてもらいました。大きい梅の方が美味しく作れることも聞き、早速梅もぎスタート！手で簡単に取れる事もあり、袋いっぱい梅を採っていた子どもたちでした。「これ大きいよ！」「二つ一緒に取れた！」と保育者に知らせながら思い思いに楽しんでいましたよ。取った緑色の梅の匂いを嗅いでみましたが、「何にも匂いしないよ」と匂いが無いことに驚いていました。



大きいの採れたよ！



ふたつも採れた！

いっぱい採ったよ！



5kgピッタリ採れました！

今日採った梅は来週梅干しにする予定です。また、沢山採れたので、たんぽぽ組にもおすそ分けしようねと話しました。緑色の梅が黄色になっていく変化も観察して楽しみたいと思います♪

